
協議題
① 文化祭の取組について
② 本校の将来構想について

① 文化祭ステージ発表の鑑賞
       教科や部活動、有志グループの発表を鑑賞していただいた。
       あわせて、体育館内の展示作品の鑑賞をしていただいた。

② 校⾧より、学校訪問（県教育⾧訪問）における協議題について、資料を提示した。
  内容については、次回協議会において、詳細な協議をすることとした。

③ その他
  新型コロナウイルス感染症に係る取組や現状について、意見交換した。

【意見交換等】
 ・感染症対策の確認と学校行事の見直しについて、協議した。
 ・文化祭での生徒発表については、その活動の様子について評価していただいた。
 ・「第６期きのくに教育審議会答申」における紀北地方の将来像について、意見交換した。
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③ その他

協議した主な内容
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